



Estimada Mtra. Karen Hudlet,

Agradecemos la oportunidad de realizar algunas aclaraciones respecto al escrito con fecha del 17 de agosto de 2015, enviado por el Sr. Patrick González, Gerente de Desarrollo Sustentable de Grupo México, publicado en el sitio Web de la organización que usted representa.

El Proyecto sobre Organización, Desarrollo, Educación e Investigación (PODER)® es una organización regional, no gubernamental, sin fines de lucro, cuya misión es fomentar la transparencia y rendición de cuentas de las empresas en América Latina desde una perspectiva de derechos humanos y fortalecer a los actores de la sociedad civil afectados por prácticas empresariales para que actúen como garantes de la rendición de cuentas a largo plazo. Parte de las actividades de PODER es acompañar a grupos locales, tales como comunidades, comunidades indígenas, ejidatarios, trabajadores y otros, que sufran o estén en riesgo de sufrir afectaciones en sus derechos humanos causadas por prácticas empresariales.

PODER acompaña a los Comités de Cuenca Río Sonora integrados por personas de las comunidades afectadas por los derrames de lixiviados en los ríos Sonora y Bacánuchi. Los Comités han expresado la necesidad de exponer su caso, documentar las violaciones a sus derechos humanos, exigir la reparación integral del daño y buscar la no repetición de estas situaciones evitables en cualquier parte del país y el mundo. Por este motivo los Comités de Cuenca Río Sonora iniciaron acciones legales contra los responsables.

Aclaramos que ningún integrante de nuestra organización ha recibido dinero del Fideicomiso Irrevocable de Administración #80724 "Río Sonora".

Enviamos la presente comunicación, y apoyamos la comunicación propia de los Comités de Cuenca Río Sonora, también con la fecha del día de hoy, para responder al escrito presentado por Grupo México.

Continuaremos con nuestra misión de acompañamiento a los Comités de Cuenca Río Sonora hasta que se asegure que el daño causado por el derrame haya sido reparado integralmente y existan garantías de no repetición de nuevas afectaciones ambientales por la operación de la mina Buenavista del Cobre.

Saludos cordiales,

Benjamin Cokelet Director Ejecutivo Proyecto sobre Organización, Desarrollo, Educación e Investigación (PODER)®